

9

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Kommerzielle Verwertung der Namen von BSAG-Haltestellen?

Wir fragen den Senat:

1. Welche Haltestellen der Bremer Straßenbahn AG wurden gegen Entgelt ganz oder teilweise nach dem Namen eines Unternehmens benannt und in welcher Höhe sind hiermit bisher Einnahmen erzielt worden?
2. Welche Voraussetzungen müssen erfüllt sein, damit die Bremer Straßenbahn AG bereit ist, gegen Entgelt eine kommerzielle Bezeichnung in den Namen einer Haltestelle aufzunehmen?
3. Inwieweit gelten diese Bedingungen auch für die Aufnahme von nicht-kommerziellen Örtlichkeiten, die sich an der Haltestelle befinden, und welche dahingehenden Vorschläge wurden in den vergangenen fünf Jahren von der BSAG abgelehnt?

Ralph Saxe, Björn Fecker und Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN